



[Ausstellung]

## Berlin Peking Visual Exchange – Alumni stellen im Museum für Fotografie Berlin aus

Die Ausstellung »Berlin Peking Visual Exchange« im Museum für Fotografie Berlin feiert die 25-jährige Städtepartnerschaft zwischen den Metropolen. Die teilnehmenden Künstler und Künstlerinnen haben an der weißensee kunsthochschule berlin, der Universität der Künste Berlin und der China Central Academy of Fine Arts in Peking (CAFA) studiert. Zusätzlich stellt der in Berlin und Peking lebende Künstler He Xiangyu aus. Die ausstellenden Alumni der weißensee kunsthochschule berlin sind Jannis Schulze und Rie Yamada, beide haben ihren Abschluss im Fachgebiet Visuelle Kommunikation gemacht und für ihre fotografischen Arbeiten bereits Preise erhalten. Die Initiative zum Ausstellungsprojekt geht von Professorin Yu Zhang, Präsidentin der Gesellschaft für Deutsch-Chinesischen kulturellen Austausch e.V. (GeKA) aus und wird von der GeKA, der Berliner Senatskanzlei, der Sammlung Wemhöner, der Mart Stam Gesellschaft, der Karl Hofer Gesellschaft und der WALL AG gefördert. Beratung: Professor Stefan Koppelkamm (weißensee kunsthochschule berlin) und Professorin Miao Xiaochun (CAFA).

### DETAILS

Berlin Peking Visual Exchange

Dauer: 28. 6. – 25. 8. 2019

Ort: Museum für Fotografie Berlin, Jebensstraße 2, 10623 Berlin

Öffnungszeiten: So, Di, Mi, Fr, Sa, 11-19; Mo geschlossen, Do 11-20 Uhr

→ [Link: https://www.smb.museum/ausstellungen/detail/berlin-pekings-visual-exchange.html](https://www.smb.museum/ausstellungen/detail/berlin-pekings-visual-exchange.html)

### ENGLISH VERSION

#### **Berlin Beijing Visual Exchange – Alumni show works in the Museum für Fotografie Berlin**

The exhibition »Berlin Beijing Visual Exchange« at the Museum für Fotografie Berlin celebrates the 25-year city partnership of the two metropolises. The participating artists studied at weißensee kunsthochschule berlin, Berlin University of the Arts and the China Central Academy of Fine Arts in Peking (CAFA) In addition, He Xiangyu, an artist living on Beijing and Berlin, will also show some of his works. The participating alumni of weißensee academy of art berlin are Jannis Schulze und Rie Yamada; both studied in the department of visual communications, and their photographic works have already received prizes. The project was initiated by professor Yu Zhang, president of the Gesellschaft für Deutsch-Chinesischen kulturellen Austausch e.V. (GeKA), and is generously

+

+

+

+

supported by the GeKA, the Berlin Senate Chancellory, the Wemhöner Collection, the Mart Stam Gesellschaft, the Karl Hofer Gesellschaft, and WALL AG. Advisors: professors Stefan Koppelkamm (weißensee academy of art berlin) and Miao Xiaochun (CAFA).

Berlin Beijing

Visual Exchange

Exhibition: June 28 to August 25, 2019

Venue: Museum für Fotografie Berlin, Jebensstraße 2, 10623 Berlin

Opening hours: Sunday, Tuesday, Wednesday, Friday, Saturday 11 am to 7 pm, closed on Monday, Thursday 11 am to 8 pm

+

→ Link: <https://www.smb.museum/ausstellungen/detail/berlin-pekings-visual-exchange.html>

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+